

14 A CORUÑA

La escritora lusa Hélia Correia ofrece una conferencia en el Encontro Cidade da Coruña

REDACCIÓN > A CORUÑA

■ La escritora portuguesa Hélia Correia participa hoy, a partir de las ocho de la tarde, en el tercer Encontro da Cidade da Coruña, que este año lleva por título de "Literatura e viaxe". La autora estará en la Real Academia para ha-

blar de "A poeira falante", después de una carrera con fuertes influencias de la tradición oral de su país y de la poesía, que envuelve sus novelas.

Por el ciclo ya han pasado referentes de la literatura como Juan Gelman y Miguel Anxo Murado.



La autora hablará de "A poeira falante" en la Real Academia

Revelación de la generación de 1980

■ La autora está considerada como una de las revelaciones de la novelística portuguesa de la generación de 1980. Son suyas las obras "Montedemo", y los libros poéticos "O Separar das Águas" y "O número dos Vivos", así como "Perdição" y "Floribela". El apartado se completa con la presencia de Alberto Manguel, el próximo 11 de mayo, y de Xavier P. Docampo, que estará el día 19.